

Euskaltel y la Universidad de Deusto apuestan por el talento emergente y crean su Aula Tecnológica

- La colaboración que ya mantenían el operador de telecomunicaciones líder en Euskadi y la universidad jesuita desde hace una década se convierte en el “Aula Tecnológica Euskaltel – Deusto” que busca la captación de talento tecnológico para el sector de las telecomunicaciones.

Bilbao, 8 de febrero de 2023.- Euskaltel y la Universidad de Deusto refuerzan su compromiso con la innovación y la formación del talento emergente a través de la alianza que mantienen y que ha dado lugar al nacimiento del “Aula Tecnológica Euskaltel – Deusto”.

Hasta ahora, ambas entidades mantenían una estrecha colaboración que cobró mayor fuerza en 2023 y que ha demostrado ser una oportunidad única para los estudiantes en áreas como digitalización, nuevas tecnologías, inteligencia artificial y análisis de datos.

Ahora, esta alianza ha recibido un nuevo impulso tal y como han corroborado el director general de Euskaltel, Jon Ander de las Fuentes, y el decano de la Facultad de ingeniería de la Universidad de Deusto, Asier Perallos, a través de la firma que ha dado lugar al nacimiento de un Aula Tecnológica conjunta Euskaltel – Universidad de Deusto: “es para nosotros un orgullo poner en marcha un proyecto como este. Nuestro compromiso con el talento emergente es claro y como tal, no podemos dejar de apoyar y fomentar su inclusión en nuestros programas de colaboración”, ha señalado el director de Euskaltel. Por su parte, el decano de la Universidad de Deusto ha querido destacar que: “afianzar nuestras alianzas con empresas referentes en los distintos ámbitos de la ingeniería es motivo de satisfacción para nuestra facultad. En concreto, celebramos la creación de un aula tecnológica donde nuestros estudiantes podrán conocer problemáticas reales de un operador de telecomunicaciones como es Euskaltel y trabajar codo con codo con sus profesionales en la resolución de retos tecnológicos”.

Una gran oportunidad

A través de esta nueva Aula Tecnológica, durante seis meses, cinco alumnos de ingeniería informática de Deusto seleccionados, disfrutarán de becas para trabajar junto a tutores profesionales en desafíos tecnológicos planteados en el área de Sistemas – IT de Euskaltel. Las temáticas propuestas abarcan desde entornos cloud hasta el desarrollo de aplicaciones utilizando el lenguaje natural de la inteligencia artificial, así como la generación de reglas de negocio para analizar riesgos y fraudes, entre otras

Cabe destacar que, bajo el paraguas de la alianza que mantienen ambas entidades, profesionales de Euskaltel colaboran con la Universidad de Deusto impartiendo diversas masters class, clases en las

que comparten con los alumnos el punto de vista práctico o la aplicación al mundo de la empresa de los conocimientos que están adquiriendo en su grado correspondiente.

Euskatel apuesta fuertemente por las cátedras y aulas como vehículo para impulsar el talento emergente. Con esta nueva creación, la compañía busca fomentar la inclusión de estudiantes en programas de colaboración, brindándoles la oportunidad de desarrollar sus habilidades y competencias en disciplinas avanzadas.

Ambas empresas reconocen la importancia de apoyar a los futuros profesionales y contribuir al desarrollo de competencias clave en el panorama tecnológico actual. La colaboración con universidades a través de estas iniciativas se consolida como una estrategia exitosa para nutrir el talento y promover la innovación en el ámbito de las telecomunicaciones y la tecnología.

Euskaltel Komunikazioa

comunicacion@euskaltel.com